

L'ALSACE

FloriRail écrit aux candidats

06/02/08

Municipales

L'association « FloriRail », qui défend la desserte ferroviaire entre Guebwiller et Bollwiller a envoyé une lettre ouverte aux candidats aux élections municipales de Guebwiller et de Soultz et aux cantonales du canton de Soultz. Rappelant l'historique et les objectifs de FloriRail, l'association demande aux candidats s'ils ont l'intention de mettre en œuvre des actions, en particulier sur l'accélération et le suivi de la réouverture de la ligne ferroviaire.

Les candidats sont invités à préciser quels sont les actions et les moyens mis en œuvre ou de justifier leur position dans le cas contraire.